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Нельзя говорить: «Я Хаджи»

  

  

На эту тему я писал еще лет 15-17 назад. Но, к сожалению, люди не хотят измениться в
лучшую сторону. Им приятнее считать себя важной и особой персоной, если даже
приходится грешить. Никто не хочет пошевелить своими бестолковыми извилинами и
понять истину. Аллах дал им разум и способность мыслить. А они этим не пользуются,
т.к. следовать за общей массой легче и удобнее. Надеются отмазаться потом, типа, я за
большинством следовал. Но они забывают предупреждение Аллаха о том, что за все
придется потом отвечать, даже за свои мысли. 

  

Итак, в наше время совершать хадж и умру стало легче. Кто попало ездят в Мекку и
Медину. Турфирмы превратили это в чистый бизнес и ничем не брезгуют. У кого есть
деньги, поедут или сами, или отправят своих родителей. Многие из них не понимают, что
совершили не паломничество, а обыкновенную турпоездку в Мекку и Медину, т.к.
внутренне не готовы были дальше следовать за шариатом Аллаха. Многие из них после
приезда бросают намаз и дальше грешат, а женщины после приезда выкидывают
хиджаб и ходят полуголыми. Некоторые налево и направо хвастаются, что стали хаджи.
Они не понимают, что занимаются показухой и лицемерством. Еще приписывают к
своему имени приставку: «Хаджи». К сожалению, нет грамотных людей среди нас,
которые бы предупредили людей с высокого минбара. Даже наш муфти высокомерно и
горделиво любит себя называть: «Бас мүфти Наурызбай қажы Тағанұлы», не говоря
уже об имамах
. Они думают, что приписать к своему имени название «хаджи» супер престижно.
Кругом одни безграмотные сектанты, которые последовали за наущениями шайтана.

  

Почему нельзя называть себя хаджи?! Потому что никто не знает принято или нет его
паломничество. Об этом только один Аллах знает. Даже ангелы об этом не знают. Это
прерогатива только одного Аллаха! А мы об этом узнаем только на том свете. Мы
совершаем хадж и умру только ради довольства Всевышнего Аллаха, а не ради кого-то.
Поэтому тот, кто заранее называет себя хаджи, тот своим невежеством позаимствовал
себе функции Всевышнего Аллаха и за Него заранее принимал решения. Кто за Аллаха
принимает решение, тот будет строго наказан. Об этом говорится во многих хадисах. 
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В другом хадисе говорится, что 9 из 10 грехов совершаются через язык человека.
Поэтому надо следить за своим языком. Не зря некоторые сподвижники ходили с
камнями во рту, чтобы не сболтнуть лишнего. И вы перестаньте грешить и следите за
своим языком. Имейте терпения и потерпите до Судного Дня, когда вся сокрытая
информация станет доступной.

  

  

И в заключение вся безграничная хвала только одному Всевышнему Аллаху - Господу
миров! Да благословит Аллах нашего пророка Мухаммада, членов его семьи, его
сподвижников, и всех, кто последовал за ними с чистыми сердцами! Амин!

  

Владелец сайта - https://ummakz.kz - Мейрханов Мейрам.
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